## 10. Juni 2019

## Auf euer Innerstes hören

Meine Kinder, oftmals ärgert ihr euch, wenn ihr eine Verstandesentscheidung getroffen habt, die im Nachhinein gesehen nicht so gut war und euer erster Gedanke, eure innere Entscheidung, besser gewesen wäre. So etwas kommt oft bei Prüfungen vor oder z.B. bei Entscheidungen, die ihr sofort treffen müsst. Ein wunderbares Beispiel dafür ist der Autokauf. Männer hören oft auf ihr Innerstes und Frauen sind eher kritisch. Wobei sofortige Reaktionen nicht immer richtig sein müssen, aber oftmals auch genau den Wunsch des betreffenden Menschen erfüllen. Bei einem Hauskauf kann aber auch - obwohl es eher unlogisch klingt - die innere Stimme sofort JA sagen, ohne alle Einzelheiten zu kennen. Wofür Ich euch jetzt sensibilisieren möchte, Meine Kinder, ist, dass ihr eure innere Stimme wahrnehmt und dann immer noch abwägen könnt, was ihr möchtet und was ihr lieber sein lasst. Amen.